



Etudes ORTHO

Après obtention du diplôme d'ingénieure agronome, j'ai exercé pendant 9 ans dans diverses entreprises du secteur agroalimentaire. Désireuse de sortir de la routine qu'imposent les tâches administratives et de me sentir plus utile pour autrui, voire pour l'humanitaire, j'ai décidé de changer d'orientation pour le paramédical. J'ai donc commencé des études afin d'obtenir le Certificat de capacité en orthophonie. La durée des études est de cinq ans. Passées les deux premières années, mes ressources se sont considérablement amoindries et, à 37 ans, les aides pour étudiants sont inexistantes. Les « petits boulots » ne suffisent plus à payer toutes mes charges et à subvenir aux besoins de ma petite fille de cinq ans, même si mon père, retraité, m'aide un peu en fonction de ses modestes moyens. J'ai pensé à chercher un contrat de formation avec une structure médico-sociale en échange d'un engagement de service, mais compliqué! Les budgets sont souvent très serrés. Dilemme : abandonner mes études ou vivre dans la précarité avec mon enfant ? Les dépenses à couvrir sont de 15000€ par an approximativement. Encore trois ans avant d'être opérationnelle.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/D29eNAAU





Cette cagnotte vous est proposée par :

Emilie LENON

